
                VERBALE N.18 - 14 GIUGNO 2017 
 

Oggi, mercoledì 14 giugno 2017 alle ore 18,00 nella sala insegnanti della 
Scuola Secondaria di primo grado di Basilicagoiano, si riunisce il Consiglio 
d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1 Lettura verbale seduta precedente; 

2 Approvazione Conto Consuntivo; 

3 Approvazione regolamenti  segreteria digitale, viaggi d’istruzione; 

4 Calendario scolastico 2017/2018; 

5 Apertura uffici luglio/agosto; 

6 Varie ed eventuali. 

Presiede il Signor Carlo Dazzi; sono presenti tutti i consiglieri ad eccezione 
di Ombretta Baldi (componente genitori), Cristina Pedrelli (componente 
genitori), Concetta Brigida (componente genitori), Elena Menozzi 
(componente docenti), Roberta Riccardi (componente docenti), Amelia 
Rinaldi (assistente amministrativa), tutti assenti giustificati. 

Funge da segretaria verbalizzante l’insegnante Milva Frigeri. 

Il Presidente accertata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e dà inizio alla discussione dei vari punti all’ordine del giorno. 

1 L’ insegnante Milva Frigeri dà lettura del verbale della seduta 
precedente che viene approvato all’unanimità (delibera n.1). 

2 La D.S.G.A., che partecipa alla seduta, illustra il Conto consuntivo 2016 
nelle sue varie parti e i relativi allegati e  la relazione illustrativa 
predisposta dal Dirigente Scolastico. Alla fine di un’ampia e dettagliata 
discussione,  il Consiglio approva il Conto Consuntivo 2016 (delibera n.2). 
Si allegano l’allegato H e la relazione del Capo d’Istituto. 

3 Il Capo d’Istituto illustra le proposte di regolamento per la segreteria 
digitale e per i viaggi di istruzione, specificando che i dati acquisiti in 
segreteria sono soggetti alle disposizioni del C.A.D. che prevede 



l’acquisizione in formato digitale dei documenti  con conseguente 
necessità di predisporre idonei meccanismi per l’archiviazione e la 
conservazione dei dati. Nell’Istituto si adotta ancora una procedura mista 
cartaceo-digitale, ma assumerà una veste solo telematica.  Solo per alcuni 
dati riservati rimarrà l’archiviazione cartacea. Il Consiglio approva il 
Regolamento  all’unanimità (delibera n.3). 

Il Consiglio prende in esame la proposta di  Regolamento d’Istituto 
relativo ai viaggi d’istruzione. La Dott.ssa Rusciano sottolinea il valore 
altamente educativo e formativo di tali viaggi e comunica che si è reso 
necessario un regolamento più analitico e meno generico rispetto a 
quello già attualmente esistente  che precisi gli ambiti di azione e 
responsabilità  riferibili a docenti, referenti gite, Dirigente Scolastico, 
DSGA e ditte incaricate del trasporto. Si  sottolinea che tra i parametri da 
tenere presenti nella selezione della ditta organizzatrice dei viaggi non ci 
può essere solo l’economicità, ma soprattutto la qualità del servizio. Si è 
discusso dell’articolo 7 del Regolamento proposto,  che prevede la 
possibilità di stage linguistici e il Dirigente ne propone la cancellazione 
vista la non adattabilità alla fascia d’età che interessa il comprensivo; 
valutate le proposte dei consiglieri si apportano alcune modifiche che il 
Consiglio approva all’unanimità (delibera n.4). Il Regolamento così come 
modificato, viene allegato al presente verbale. 

4 Il Capo d’Istituto informa che il calendario scolastico è definito dalle 
competenze di  due organi; lo Stato attraverso il MIUR e la Regione che 
stabilisce le date di inizio e fine anno scolastico ( 15 sett.2017 - 7 
giu.2018), mentre per alcune date c’è un margine di adattamento che è 
definito dal Consiglio d’Istituto. La Dott.ssa Rusciano precisa inoltre che 
l’anno scolastico non può essere inferiore alla soglia di 205 giorni di 
lezione. I membri del Consiglio si confrontano su alcune proposte. 
L’insegnante Frullanti, in qualità di genitore, chiede che si effettui solo un 
ponte, in quanto due ponti possono rappresentare un disservizio per 
l’utenza. Alla fine della discussione si stabilisce di effettuare due ponti:  

- il ponte del giorno 30 ottobre 2017 che sarà recuperato il giorno sabato 
16 settembre 2017 (Festa dell’Accoglienza, solo mattino); 



- il ponte del giorno 30 aprile 2018 che sarà recuperato il giorno sabato 4 
novembre 2017 (orario normale con lezione di recupero di lunedì 30 
aprile 2018). Per il tempo pieno, compatibilmente con le esigenze di 
organizzazione del trasporto,  è quindi previsto anche l’orario 
pomeridiano. Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n.5). 

5 Il Dirigente Scolastico precisa che in questo anno scolastico l’orario di 
funzionamento degli Uffici di Segreteria è stato modificato per adeguarlo 
all’orario di apertura pomeridiana della scuola primaria ( tempo pieno) e 
alle esigenze dell’utenza. Per i mesi di luglio e agosto l’orario proposto è 
dal lunedì al venerdì dalle ore 7,30 alle ore 14,42. Il giorno 14 agosto 2017 
la segreteria rimarrà chiusa. Al riguardo ci sarà prossimamente 
un’informativa. Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n.6). 

6a Tra le varie ed eventuali viene riconsiderata la proposta  approvata nel 
precedente consiglio  riguardo l’adozione del grembiulino-divisa per gli 
alunni della Scuola dell’Infanzia ( delibera n.5 del giorno 11 aprile 2017). 
Infatti si  sottolinea che la nuova scuola prevede spazi per la 
psicomotricità, per attività di teatro e di travestimento, per costruzioni e 
attività scientifiche,  attività che  richiedono libertà di movimento, per cui  
il grembiulino non è funzionale. Si propone invece, di adottare 
grembiulini forniti dalla scuola per le attività di pittura e manipolazione. 
Inoltre le insegnanti raccomanderanno in un opuscolo informativo che la 
Scuola dell’Infanzia fornisce ai genitori, un abbigliamento il più possibile 
pratico. Il Consiglio esprime parere favorevole e annulla la delibera 
precedente; tre membri del Consiglio si astengono dal voto, tutti i restanti 
consiglieri approvano (delibera n.7). 

6b Il Dirigente Scolastico informa in modo dettagliato i consiglieri 
riguardo la richiesta inoltrata dall’Istituto Comprensivo 
all’Amministrazione Comunale per i finanziamenti dell’offerta formativa 
per l’anno scolastico 2017/2018. In particolare si chiederà di incentivare 
le seguenti attività: 

- Incremento sportello psicopedagogico; 

- Formazione docenti alla metodologia “Scuola senza zaino”; 



- Avviamento allo studio della lingua inglese per la Scuola 
dell’Infanzia; 

- Potenziamento della lingua inglese per la Scuola Primaria 
(classi quarte e quinte); 

- Potenziamento lingua inglese (lettorato) per le classi terze 
della Scuola Secondaria di Primo Grado; 

- Attività di accompagnamento/formazione per la Scuola 
dell’Infanzia; 

- Progetto “Tutti attori” per la Scuola Secondaria; 

- Progetto sport per la Scuola Secondaria; 

- Progetto sport in convenzione con le associazioni del territorio 
o adesione al Progetto Giocampus per la Scuola Primaria; 

- Partecipazione alla “Festa della storia” (contributo); 

- Organizzazione del convegno Erasmus del 13-25 ottobre 2017 
(contributo); 

- Allestimento auletta per disabili nella Scuola Primaria di 
Basilicanova; 

- Aula blindata per materiale informatico a Basilicagoiano. 

Il Consiglio esprime parere favorevole e delibera all’unanimità (delibera 
n.8). 

Discussi tutti i punti all’ordine del giorno la riunione termina alle ore 
20,30. 

 

Basilicagoiano, 14 giugno 2017 

Il Presidente C.I.                                La Segretaria 

F.to Carlo Dazzi            F.to Milva Frigeri 

   
  


